

Comisión de estrategia y acción de Collado Mediano.  
Acta de la reunión del 16 de junio de 2011.

Estuvimos presentes en total (entre reunión y postreunión) 6 de los 14 que nos apuntamos a la comisión. No se estableció moderador ni turno de palabra pero sí se tomaron las notas para este acta.

Ante los hechos acaecidos en Barcelona:

- Hubo una petición de trasladar a la asamblea la necesidad de afianzar el mensaje de 'No Violencia'
- Se contestó a esta petición que por una parte la no violencia ya está en el discurso del movimiento 15 M y por otro, se puede poner en duda que la autoría de los actuaciones violentas reflejadas por los medios sea de los indignados, en alusión a los diferentes infiltrados que se han sido fotografiados y grabados.
- Finalmente no se concretó nada que trasladar a la asamblea.

A preguntas sobre cómo fue la asamblea del sábado se comentó:

- Que hubo como unas 30 personas.
- Que con la aportación de cada comisión hubo un número grande de propuestas pero cierta confusión.

Con el objetivo de seguir por un camino que no suponga esfuerzos innecesarios, se retomó la idea de lanzar las siguientes propuestas a la asamblea para que las apruebe o no las apruebe:

- Realización de una jornada de integración multicultural cuyo objetivo sea reconocer lo común y lo diferente de las comunidades que viven en el pueblo así como compartir necesidades. La jornada consistiría en un encuentro gastronómico, musical y cultural en suma. El grupo de trabajo conoce de oídas una experiencia similar anterior que no tuvo el resultado esperado, pero se cree con fuerzas para volver a intentarlo.
- Realización de una Acción Poética cuyo objetivo sea trasladar la idea de participación a todos los rincones posibles del pueblo. La acción comienza con un grupo de personas que en un tono a veces expectante, a veces festivo, acompaña a alguien que se distingue por llevar una máscara. La máscara podría tener diferentes significados aún por concretar. El más importante sería el de la ceguera. Además de la máscara, el ciego se acompaña de una caja de sugerencias y de un cartel colgado con las ideas principales que nos unen (todavía también por concretar) Al estilo de los antiguos juglares el ciego recitará o cantará romances, coplillas y en ocasiones, los acompañantes le responderán de forma coral. El azar o las malas intenciones de los acompañantes llevarán al ciego por los lugares públicos del pueblo, especialmente bares o lugares de concurrencia. El ciego se esforzará en conseguir que alguien ajeno al grupo deposite una sugerencia en la caja, momento en el que el ciego se quitará la máscara y todos aprovecharán para desatar su alegría (unos abrazos basta). Seguidamente el ciego trasladará la máscara, el cartel y la caja a otro miembro del grupo para que todo se repita en otro lugar distinto. Se propone también que lo que llegue a esta caja tenga visibilidad en el blog, además de que sirva como material en las siguientes acciones de este tipo que pudieran realizarse.
- Organización de un grupo de batucada. Lo vivido en Sol demuestra la energía que se mueve con un grupo así.

A todos nos pareció importante que la asamblea vea estas propuestas como líneas de trabajo que están en marcha, no como propuestas ya desarrolladas.

También se vio necesario trasladar las siguientes necesidades al grupo de trabajo del ayuntamiento:

- Reivindicación de un espacio de información para el pueblo (tablón público o similar).
- Solicitud de un espacio que sirva de foro multicultural, aprovechando los recintos que el ayuntamiento tiene supuestamente para tales fines.
- Creación de una asociación cultural (de nombre aún por concretar) desde la que lanzar propuestas culturales al ayuntamiento. Así es como se estableció entre los cinco asistentes iniciales a la reunión. A la postreunión se añadió otro asistente más que trasladó no estar de acuerdo con la propuesta ni con la necesidad de formalizar ningún tipo de asociación para reivindicar estos espacios culturales, al menos en principio. Explicó sus motivos y experiencia, y entre todos creímos conveniente dejar este punto para un debate posterior que logre mayor consenso.

Se fijó como fecha para la siguiente reunión el martes 21 de Junio a las 19:30